
Le français

Bonjour mes amis !









Правила чтения
• Буквы -s, -t, -d, -z, -x, -p, -g (а также их сочетания) на конце 
слов НЕ ЧИТАЮТСЯ

 

•  Буква e в конце слов не читается, за исключением односложных 
слов: le [лё], de [дё], je [жё], me [мё], ce [сё].

 

•  с перед е, i и y читается, как "с", в остальных случаях как 

"к": certificat читается [сертифика]. Ç читается, как "с" façon 
(фасон)

 
 

•  s читается как русское "с": geste [жест], régisseur [режиссер], 
chaussée [шоссе]; между двумя гласными s озвончается и 

читается как "з": fuselage [фюзеляж], limousine [лимузин] - 
очень интуитивно

 
 



Nous lisons

•Une valise,  Lise,  Basile,  grise;

• une cravate,  une carte,  une corde, 
•  une classe,  une école
•Nicole, Victor,  Colette;

 



Nous  lisons

Une gomme ,une rѐgle, Galine, Olga, Oleg;
Serge, une cage, une page, une image;
 
 Gg перед буквами e, i, y читается как Ж в 

остальных случаях как Г
 
 



Nous lisons
Michel,  une chemise,  une vache,  une chѐvre
Ch читается как «Ш»

Une chaise, une craie, Claire
Ai читается как «Э»

Une blouse, une cour,une poule, Louise, 
courte, rouge, ou, où

 Ou читается как «У»





•Qu’ est-ce que c’ est? 

•C’ est une classe.

•  C’ est une chaise.

•  C’ est une carte.

•Que est ce que ce est ?







Les phrases
• Comment t’ appelles – tu ?
• Je m’ appelle …

• Quel âge as – tu ?
• J’ai douze ans.

• Comment ça va?
• Ҫa va trѐs bien.



Au revoir, mes élѐves!

Je vous aime.


